

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1960)

Rubrik: Relaciones del CICR con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Roja de Tailandia, quien acompañaba a S.M. el Rey de Tailandia en el transcurso de la visita con que se sirvió honrar al Comité.

Muchos otros representantes de Sociedades nacionales, así como enfermeras o «juniors» se han sucedido en la sede del CICR. Para ellos fueron estas visitas otras tantas oportunidades de entrevistarse con los dirigentes de nuestra institución, sobre asuntos de interés común, o sencillamente de tomar contacto con la institución fundadora de la Cruz Roja.

Algunas personalidades han efectuado visitas más detenidas al CICR. Este fué el caso, por ejemplo, del Sr. Sam Krakow, Director de la Oficina de Relaciones Internacionales de la Cruz Roja Norteamericana, de la Srta. Joan Thompson, Consejera Adjunta para las relaciones internacionales de la Cruz Roja Británica, de nueve miembros de la Secretaría General de la Cruz Roja Francesa, del Dr. Abdullatif Al-Badri, Consejero Médico de la Media Luna Roja Iraquí, de la Srta. M. B. Murphy, Subsecretaria General de la Cruz Roja Irlandesa, y del Sr. K. Watanabe, del Departamento de Relaciones Exteriores de la Cruz Roja Japonesa.

Gestión de Fondos

El CICR está encargado de administrar algunos fondos cuyas rentas están destinadas a finalidades humanitarias. En 1960, ha distribuído entre trece Sociedades nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, una suma de 28.000 francos suizos, que representaban las rentas del Fondo de la Emperatriz Augusta.

Por otra parte, en su reunión anual, celebrada en febrero de 1960, la Comisión Paritaria del Fondo de la Emperatriz Shôken, que está compuesta de representantes del CICR y de la Liga, ha distribuído entre las Sociedades nacionales, que habían presentado solicitudes circunstanciadas, las rentas anuales de este fondo. Los beneficiarios han sido las Sociedades nacionales de Ceylán, de la India, de Jordania, de Libia, de la Unión Sudafricana y de Tailandia.

RELACIONES DEL CICR CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

Naciones Unidas

Al igual que en los años precedentes, el CICR ha permanecido en relaciones continuadas con la Organización de las Naciones Unidas y parti-

cularmente con algunas de sus agencias especializadas, cuyas actividades presentan un carácter humanitario. Así por ejemplo, ha estado en relaciones constantes con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados. Por otra parte, ha estado representado por observadores en las siguientes reuniones y conferencias, celebradas en Ginebra en el transcurso del año:

25^a y 26^a reuniones del Consejo Ejecutivo de la OMS;
16^a reunión de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU;
3^a y 4^a reuniones del Comité del Programa del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados;
13^a Asamblea Mundial de la Salud;
30^a reunión del Consejo Económico y Social de la ONU.

Otras instituciones

EL CICR también mantiene relaciones con las instituciones internacionales gubernamentales distintas de las Naciones Unidas. Mencionemos al Comité Internacional de Medicina y Farmacia Militares, en cuyo congreso estuvo representado el CICR por uno de sus miembros¹ y al Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas.

Entre las instituciones no gubernamentales con las que el CICR estuvo en relaciones, conviene mencionar en primer lugar al Comité Internacional para el Año Mundial del Refugiado, que agrupa a varias agencias voluntarias que trabajan en favor de los refugiados. El CICR ha seguido poniendo a la disposición de este Comité los locales necesarios para su actividad. Ha participado en la Conferencia de las Organizaciones No Gubernamentales interesadas por los problemas de migración y ha seguido asegurando la presidencia del Comité de Enlace de dicha Conferencia. Por otra parte, ha delegado a un representante para que asistiese a la Asamblea General de las Asociaciones Europea y Mundial para el estudio del problema de los refugiados, que se celebró a fines de septiembre en Weggis (Lucerna).

Mencionemos también las siguientes reuniones y conferencias en las que estuvo representado el CICR:

Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales sobre la Campaña Mundial Contra el Hambre (Roma); 12^a y 13^a Reuniones del Comité

¹ Véase pág. 19.

Intergubernamental para las Migraciones Europeas (Nápoles y Ginebra); Unión Mundial de la Obra de Socorros a los Niños (París); Coloquio Internacional de la Organización Internacional de Protección Civil (Ginebra).

INFORMACION Y PUBLICACIONES

El Servicio de prensa y de información se esfuerza por desarrollar la comprensión de todos hacia el CICR, hacia su obra, así como hacia los ideales y los principios de la Cruz Roja. Sus relaciones con la opinión pública se ejercen, principalmente, por los contactos con la prensa, la publicación de comunicados y de artículos, la edición de folletos, la difusión de fotografías, la producción y la difusión de películas, las emisiones radiofónicas y de televisión, las contestaciones a los pedidos de documentación, las charlas, presentaciones y conferencias.

Por otra parte, el Servicio de información asume varias actividades más tales como la participación del CICR en exposiciones, el apoyo a su colecta anual, los estudios históricos, la contribución a concursos, los trabajos relativos a la filatelia de la Cruz Roja. Por otra parte, la preparación de las manifestaciones destinadas a conmemorar el centenario de la Cruz Roja, en 1963, impone, ya desde ahora, pesadas tareas al Servicio de información. Finalmente, conviene indicar que la *Revue internationale de la Croix-Rouge*, cuya redacción es independiente del Servicio de información propiamente dicho, sigue siendo uno de los más importantes medios de expresión del CICR para la opinión mundial y, en particular, ante las Sociedades nacionales de la Cruz Roja.

Relaciones con la prensa

Las relaciones del Servicio de información con la prensa suiza y extranjera han seguido siendo muy estrechas y constantes. En oportunidad de las acciones más importantes del CICR, han sido publicados comunicados oficiales (30 en 1960, de ellos 8 conjuntamente con la Liga) y han sido facilitadas numerosas informaciones oralmente en contestación a las preguntas formuladas por los correspondientes.

Con bastante frecuencia, los periodistas han venido, individualmente o en grupos, a visitar a la sede del CICR, en la que ha sido puesto a dispo-